



RETRAITES

FALLAIT OSER... ET CE N'EST PAS JOLI, JOLI !

Alors que le mouvement syndical exhorte le gouvernement à retirer un projet de réforme des retraites et que près de 90 % des Français soutiennent cette demande, certains politiques continuent de faire de la petite tambouille politicienne.

Dernier en date, un député européen que nous désignerons par un pseudo pour lui permettre de garder l'anonymat, Monsieur «Vilainpascopain» tente de trouver sa place au panthéon de la connerie en appelant le gouvernement à maintenir son projet et à même le renforcer en appliquant, dès 2025, le régime général aux salariés liés contractuellement à un régime spécial de retraite dont, bien évidemment, les Électriciens et Gaziers.

« Les cons, ça ose tout. C'est même à ça qu'on les reconnaît. »

Ce n'est pas FO Énergie qui le dit, mais une célèbre citation de Michel AUDIARD.

Dans le cas présent et lors des débats parlementaires, on ne peut que faire le constat, que cela s'est vérifié à plusieurs reprises...

Finalement, FO Énergie a presque envie de dire merci à M. «Vilainpascopain» pour avoir mis au grand jour un débat qui serait intervenu dans quelques mois ou années, pour mettre en extinction les régimes spéciaux, en remettant en cause la «clause du grand-père».

Oui, la clause du grand-père n'a que pour seul objectif de nous endormir !

Oui, l'objectif c'est la suppression au plus vite de notre retraite des IEG !

Ce député européen aura au moins eu le mérite de servir à quelque chose... Grâce à lui, nous serons encore plus nombreux à partir du 7 mars pour exiger le retrait du projet de loi anti-retraite et dire non à toute régression sociale.

